

Corinne MOREL-DALEUX

Conseillère Régionale Rhône Alpes

Secrétaire nationale du Parti de Gauche

A Comité de défense de la Plaine

DIE, le 1er octobre 2010

Mesdames, messieurs,

J'ai suivi avec attention votre combat pour la préservation de la Plaine de Passy-Domancy-St Gervais, dite Plaine du Mt Blanc.

Je tiens à vous féliciter du succès de vos actions, que ce soit les manifestations du 8 Mai et du 25 Septembre, les nombreuses signatures recueillies par votre pétition, ou l'action de Domancy qui a permis de débloquer la situation en établissant le contact avec les responsables de la candidature « Annecy 2018 ».

Même si une partie du danger (village olympique dans la plaine....) est apparemment écartée, vous avez raison de rester vigilants, cet espace essentiel à votre cadre de vie et au travail des agriculteurs doit être préservé.

Je regrette de ne pas avoir été disponible pour venir sur place manifester avec vous, mais mon emploi du temps chargé ne me l'a pas permis. Cependant je ne peux qu'être respectueuse de votre travail militant et je tiens à vous apporter tout mon soutien de militante, mais également d'élue.

N'hésitez pas à me tenir au courant de la suite des évènements, afin que je puisse apporter, à ma manière, ma contribution à votre combat.

En espérant que l'intérêt général que vous portez puisse s'affirmer, veuillez recevoir, mesdames et messieurs, mes salutations militantes.



Corinne MOREL DARLEUX